

## **MÉDICOS DE FAMILIA CATALANES PIDEN PROTOCOLOS ADECUADOS PARA PONERLO EN MARCHA**

Camfic lamenta el acceso libre a la píldora poscoital

**Además, asegura que la pastilla no protege contra infecciones de transmisión sexual**



**Dolors Forés, presidenta de Camfic.**

### **E. P. Barcelona**

La Sociedad Catalana de Medicina Familiar y Comunitaria (Camfic) ha lamentado la decisión del Ministerio de Sanidad y Política Social de autorizar la venta sin receta en farmacias de la píldora del día después en tres meses, y ha pedido que si finalmente se pone en práctica se haga con los “protocolos adecuados”.

Asimismo, considera que el coste de la píldora del día después, 20 euros, “puede hacer que no se facilite tanto su acceso como se pretende” con la medida. La Camfic se ha mostrado “a favor” de que haya una buena accesibilidad a la contracepción de emergencia, pero aseguró que en Cataluña ya existe “un buen acceso” al citado fármaco, como demuestran las 578.528 píldoras dispensadas desde 2004.

Además, la Camfic ha asegurado que la pastilla “no protege contra infecciones de transmisión sexual, ni tampoco puede considerarse un método anticonceptivo más, sino una medida de emergencia a utilizar cuando ha fallado la protección de la barrera”.